

Objet : lettre motivation candidature Comité Directeur du CHAR

Madame, Monsieur,

Je me présente, Guillaume MAHE, papa de Romaric, joueur U13 2^e année et en sport étude. Il évolue au CHAR depuis 5 ans.

Depuis cette année je suis Responsable d'Equipe U13 et depuis 3 ans je joue dans l'équipe loisirs des « Gardons » à Rouen.

Je souhaite m'investir d'avantage dans le Club et d'autant plus dans ce contexte « particulier » en participant à l'organisation, au développement et à la vie du CHAR.

Cette élection me donne l'opportunité de pouvoir m'engager dans cette aventure humaine.

Afin d'œuvrer à ce que le Club de Rouen « maintienne » ses licenciés, pourquoi ne pas remplacer les entrainements annulés (match RHE, grève, etc...) par des entrainements mutualisés dans la même semaine et ceux pour toutes les catégories (loisirs compris).

Pour « capter » de nouveaux licenciés, pourquoi ne pas mettre en place des cartes de séances pour les plus petites catégories ainsi que pour les loisirs ? En effet, l'adhésion sur une année complète peut freiner. Mettre un tarif pour 10 ou 15 leçons peut encourager et permettre de faire découvrir ce sport.

De plus, le patinage étant primordial dans ce sport, pourquoi ne pas organiser ; pour nos jeunes joueurs ; des entrainements d'une heure par semaine avec le « Rouen Olympique Club » (ROC) afin de bien maitriser les bases et de ne pas avoir de lacunes dans les catégories supérieures.

J'espère pouvoir faire partie de cette équipe de bénévoles au sein du Comité afin d'échanger sur différentes autres idées.

Veillez agréer Madame, Monsieur mes salutations distinguées.

Cordialement

MAHE Guillaume

à Rouen

le 02/11/2020